

Tahun 2025, Bukittinggi Kembali Raih Penghargaan Swasti Saba Wiwerda

Linda Sari - BUKITTINGGI.WARTAWAN.ORG

Nov 28, 2025 - 20:16

Image not found or type unknown



Bukittinggi — Pemerintah Kota Bukittinggi kembali menorehkan prestasi membanggakan di bidang kesehatan. Pada penghujung tahun 2025, Kota Bukittinggi resmi meraih penghargaan nasional Swasti Saba Wiwerda, yang diserahkan oleh Menteri Kesehatan RI, Budi Gunadi Sadikin, melalui Zoom Meeting kepada Wali Kota Bukittinggi yang diwakili Kepala Dinas Kesehatan, Ramli Andrian, bersama Forum Kota Sehat, di Balai Kota Bukittinggi Command Center (BCC), Jumat, 28 November 2025.

Kepala Dinas Kesehatan Kota Bukittinggi, Ramli Andrian, didampingi Ketua FKS Bukittinggi, Y.G. DT. Alang Batuah, menyampaikan, rasa syukur dan apresiasi kepada seluruh perangkat daerah serta Forum Kota Sehat (FKS) yang telah berperan aktif dalam pencapaian Swasti Saba Wiwerda 2025. Ia juga mengungkapkan kebanggaannya atas keberhasilan Bukittinggi kembali meraih penghargaan bergengsi tersebut bersama jajaran FKS dan SKPD terkait yang terus berkomitmen mewujudkan kota yang bersih, aman, nyaman, dan sehat.

“Alhamdulillah, Swasti Saba Wiwerda kembali dapat kita raih pada tahun 2025 ini. Penghargaan ini sangat penting bagi kota yang berkomitmen mewujudkan kota sehat. Terima kasih kepada seluruh SKPD dan Forum Kota Sehat atas kerja keras dan kolaborasinya. Ini adalah hasil kerja lintas sektor. Program kesehatan bukan hanya tugas tenaga kesehatan, tetapi tanggung jawab semua pihak. Dengan penghargaan ini, kita akan terus meningkatkan upaya mewujudkan masyarakat yang lebih sehat dan lingkungan yang lebih baik,” ujarnya.

Ramli menegaskan bahwa capaian ini menjadi bukti konsistensi program kesehatan dan pembinaan kawasan sehat di Bukittinggi, dan berharap ke depan kolaborasi lintas sektor dapat semakin diperkuat untuk mencapai prestasi yang lebih tinggi.

Penghargaan Swasti Saba Wiwerda tahun 2025 ini menambah deretan prestasi Bukittinggi sebagai Kota Sehat, setelah sebelumnya meraih Swasti Saba Padapa pada 2015, Swasti Saba Wiwerda pada 2017, Swasti Saba Wistara pada 2019 dan Swasti Saba Wiwerda pada 2023. Dengan keberhasilan ini, posisi Kota Bukittinggi sebagai destinasi yang sehat bagi masyarakat maupun wisatawan semakin diperkuat. (**)